

## **Importante aumento de las llamadas al ‘Teléfono contra el suicidio’**

Escrito por Licos. 3 de febrero de 2020, lunes

---

Un informe de esta asociación refleja que en 2019 se produjo un incremento del 24,7 por ciento con respecto al ejercicio anterior, siendo 1.139 el total de las recibidas.

---

El mes con más llamadas fue marzo con 137. Otro dato es que la mayoría fueron efectuadas por hombres (59%) y que el 46% de los llamantes presentaba algún diagnóstico de trastorno mental. Madrid fue la que más registró con 570 y La Rioja, con 5, la que menos.